

9/11
志海

廃案訴え声明

京都女子大
有志の会

「安全保障関連法案
に反対する京都女子大

学有志の会」は6日、
安保法案に反対するア
ピールを発表しまし
た。

アピールは、同大の
建学精神である「親鸞
聖人の体せられた仏教
精神」を引用。ブツダ
(釈尊)が争いに明け暮
れる人間の愚かさを嘆
き、平安な境地をめざ
すよう教えたとし、そ

の仏の心を受け取った
親鸞聖人が「世の中、
安穏なれ」と願ったと
指摘。

そのうえで、「人々を
この精神に全く相反す
る方向に導こうとする
『安保法案』に強く反
対する。ここに私たち
の不屈の意志を表明す
る」と強調しています。

宇都宮大学の 教員有志101氏

宇都宮大学教員有志
101氏が10日、安保
法制(戦争法案)の廃
案を求める声明を発表
しました。呼びかけ人
の国際学部の清水奈名
子、田口卓臣両准教授
が、県庁で記者会見し
て明らかにしました。
声明は、現職教員14

氏が呼びかけたもの
で、賛同者は、教育学
部、農学部、工学部、
国際学部の全4学部の
現職教員と退職教員に
広がり、田原博人元学
長(教育学部)も名を
連ねました。呼びかけ
てから10日間の短期間
で寄せられました。

声明は、法案への反
対理由として、①憲法
違反である②議論が不
十分である③国民の多
数が反対していること
などを指摘。若者が戦
場で加害者や被害者と
なること、大学の学問
が軍事利用される危険
性を強調しています。

清水氏は会見で「最
後まで、廃案への声を
上げていきたい」と決
意を述べました。